

Judocas rusos lideran medallero en inicio de Grand Prix de Tashkent



Tashkent, 6 oct (RHC) La escuadra rusa dominó hoy, con dos medallas de oro y una de plata, la primera jornada del Grand Prix de judo de Tashkent, capital de Uzbekistán.

Rusia escaló a lo más alto del podio en las divisiones de 57 y 48 kilogramos, rama femenina, por intermedio de Anastasiia Konkina y Mariia Persidskaia, esta última vencedora de su coterránea y subtitular del evento Lilia Lotfullina.

En la otra división para damas (52 kg), que tuvo acción esta fecha, se alzó con el triunfo la kazaja Aigunim Tuitekova, mientras que entre los hombres se titularon el anfitrión Mukhriddin Tilovov (60) y el japonés Kengo Takaichi (66).

Las otras naciones que cerraron la jornada con un metal áureo fueron Uzbekistán (1-1-5), segunda y máxima acumuladora de medallas con siete, Kazajastán (3/1-1-2) y Japón (4/1-0-0).

También estuvieron representados en el podio de premiaciones los equipos de Eslovenia (5/0-1-1), Luxemburgo (6/0-1-0) y Mongolia (7/0-0-1).

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/107891-judocas-rusos-lideran-medallero-en-inicio-de-grand-prix-de-tashkent>



Radio Habana Cuba